
教育委員会会議録 

 

１ 日 時  令和 2 年 11 月 26 日(木)  開会 午後 1 時 30 分 

 

２ 場 所  教育会館 2 階 教育委員会室 

 

３ 議 題 

(１) 議 案 

第 24 号 後援名義の使用について 

非 第 25 号 坂出市立学校の修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱（案）の制定について 

(２) 報 告 

非 第 37 号 市民ホール改修工事について              

第 38 号 後援名義の使用について                

第 39 号 令和 3 年成人式について                

第 40 号 坂出市立小中学校情報機器整備事業について       

第 41 号 （仮称）坂出市学校給食センター整備運営事業について 

第 42 号 後援名義の使用について               

非 第 43 号 修学旅行団の海難事故  

 

４ 出席者   教育長         國重 英二 

委 員         小川 幸彦 

        委 員         古田 桂子 

委 員         漆原 惠子 

委 員         山地 誠治 

 

５ 関係者   学校教育課長      山田 知志 

        学校教育課長補佐    片山 美江 

生涯学習課長      松岡 英治 

生涯学習課長補佐    三谷 一正 

文化振興課長      新池 誠 

     

書 記 教育総務課長補佐    柳原 孝宣 

 

６ 署名委員  國重 英二教育長，山地 誠治委員 



７ 前回会議録の承認について 

  10 月 29 日の定例教育委員会の会議録について小川委員より詳細かつ正確であった旨の

報告あり。 

 

８ 教育長の報告 

   10 月，11 月の教育委員会行事について報告。 

 

９ 非公開案件について 

議案第 25 号，報告第 37 号，第 43 号は教育委員会の内部協議に関わるものであるため，

非公開とすることについて挙手による採決を行った。 

●結果 

多数決により非公開とすることに決定。 

 

１０ 議案・報告についての審議 

(１) 文化振興課所管分 

非公開 報告第 37 号 市民ホール改修工事について 

 

(２) 生涯学習課所管分 

議案第 24 号 後援名義の使用について 

★説明者 生涯学習課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

◇委員 

体育館に暖房設備はあるのか。 

<回答>生涯学習課長 

体育館に暖房設備はない。 

◇委員 

子どもたちの募集は，学校からか子ども会からか。 

<回答>生涯学習課長 

こども会から募集している。 

◇委員 

世話役が誰がするのか。 

<回答>生涯学習課長 

こども会の役員と生涯学習課の事務局職員が行う。 



●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり可決した。 

 

報告第 38 号 後援名義の使用について 

★説明者 生涯学習課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり承認した。 

 

報告第 39 号 令和 3 年成人式について 

★説明者 生涯学習課長 

令和 3 年成人式について説明を行う。 

◆質疑・意見 

◇委員 

新成人の出欠の回答の期限はいつごろか。 

<回答>生涯学習課長 

事前に出欠の確認はしていない。 

◇委員 

案内状の発送はいつするのか。 

<回答>生涯学習課長 

すでに発送している。 

●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり承認した。 

 

(３) 教育総務課所管分 

報告第 40 号 坂出市立小中学校情報機器整備事業について 

★説明者 教育総務課長 

坂出市立小中学校情報機器整備事業について説明を行う。 

◆質疑・意見 

◇委員 

各学校で Wi-Fi ができるようになるのか。 

<回答>教育総務課長 



各学校の各教室で Wi-Fi ができるようになる。 

●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり可決した。 

 

 

報告第 41 号 （仮称）坂出市学校給食センター整備運営事業について 

★説明者 教育総務課長 

（仮称）坂出市学校給食センター整備運営事業について説明を行う。 

◆質疑・意見 

◇委員 

地震等で津波・高潮の対応はどうなっているか。 

<回答>教育総務課長 

 この給食センターは津波の浸水区域ではないが，周辺地域が対象の地域なので， 

配慮が必要である。災害対応について細かいところまで提案を受けている。 

◇委員 

この給食センターでイベント等を行うのか。 

<回答>教育総務課長 

 大研修室と調理研修室を設けるようになっており，イベント等を行なえるようにして

いる。また，調理研修室には，キッズスペースも設けている。 

◇委員 

災害時の対応で評価の差が大きいが，どのような理由か。 

<回答>教育総務課長 

 水を大量に貯める設備や，電気以外のエネルギーも備えるようにしている。 

●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり承認した。 

 

(４) 学校教育課所管分 

非公開 議案第 25 号 坂出市立学校の修学旅行キャンセル料等補助金交付要綱（案）の制定 

について 

 

報告第 42 号 後援名義の使用について 

★説明者 学校教育課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 



特に発言する者なし。 

●結果 

教育長は各委員に諮り，原案のとおり承認した。 

 

非公開 報告第 43 号 修学旅行団の海難事故 

 

 

 

１１ 次回定例委員会日程   令和 2 年 12 月 24 日(木)  

 

１２ 閉会          午後 3 時 00 分 

 

以上，会議のてん末に相違ないことを証します。 

 

令和２年１２月２４日 

 

教育長   國重 英二 

 

署名委員  山地 誠治 


